

Blutspendeaktion

Aufruf an die gesamte Bevölkerung!

Wir bitten alle Mitbürger im Alter von 18 – 65 Jahren herzlich, sich an unserer geplanten Blutspendeaktion zu beteiligen.

30. April 2008

Zeit: von 17:00 bis 20:00 Uhr

Ort: Gemeindesaal



1. Wer darf Blut spenden?

Jeder Mensch von 18 – 65 Jahren (Erstspender bis 60 Jahre). In Zweifelsfällen steht bei jeder Blutspende ein Arzt beratend zur Verfügung.

2) Was ist zur Blutspende mitzubringen?

Laut Blutsicherheitsgesetz ist bei Erstspendern ein Lichtbildausweis mitzubringen und bei Mehrfachspendern der Blutspendeausweis.

3) Wer darf NICHT spenden?

- a) Wer einmal an Tuberkulose oder Malaria erkrankt war.
- b) Wer innerhalb des letzten Jahres eine große Operation an sich vornehmen lassen musste.
- c) Wer einmal an Gelbsucht (Hepatitis B,C oder unklaren Ursprungs) erkrankt war.
- d) Wer innerhalb der letzten 4 Wochen eine infektiöse Erkrankung (auch grippaler Infekt, Fieberblase) durchgemacht hat.

Wichtiger Hinweis!!!

Um allen Missverständnissen vorzubeugen, stellen wir fest, dass es im Rahmen einer Blutspende unmöglich ist, mit dem HIV-Virus (AIDS-Erreger) infiziert zu werden, da seit eh und je Einmalnadeln und Einmalbeutel verwendet werden.

Mit Ihrer Spende helfen Sie mit, Menschenleben zu retten!